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▲ 天瀬憩の家の存続を求めて市長に質問する日隈市議（写真左端、６月17日）

　
昨
年
４
月
に
さ
か
の
ぼ
っ
て
臨
時
職
員

の
給
与
を
引
き
上
げ
る
よ
う
求
め
る
日
隈

市
議
︵
６
月
　
日
︶

▲

17

市臨時職員の給与改善を求める 天瀬憩の家の廃止をただす
建
物
維
持
の
責
任
を
果
た
し
て
い
た
の
か

総
務
省
通
知
ど
お
り
の
給
与
引
き
上
げ
を
し
て
い
な
い

   月議会

一般質問
６

Ｑ
＆
Ａ 

共
産
主
義
と
自
由

近日発売

900円

〜
魅
力
と
新
し
い
解
明
あ
ふ
れ
る
〜

志
位
議
長
が
語
っ
た
オ
ン
ラ
イ
ン
ゼ
ミ

　
日
隈
市
議
は
、
市
が
昨
年
９
月
に

行
っ
た
天
瀬
憩
の
家
の
建
物
調
査
を

質
問
。
福
祉
保
健
部
長
は
﹁
屋
根
の

雨
漏
り
、
外
壁
・
内
部
の
劣
化
、
柱

や
梁
の
劣
化
な
ど
を
確
認
。
建
築
後

　
年
以
上
経
過
し
、
一
部
構
造
体
が

危
険
な
状
態
。
旧
耐
震
構
造
の
建
物

で
あ
り
、
現
行
の
耐
震
基
準
を
満
た

し
て
い
な
い
。
耐
震
を
含
め
た
改
修

工
事
を
し
な
け
れ
ば
、
安
全
性
が
保

障
で
き
な
い
﹂
と
答
え
ま
し
た
。

　
日
隈
市
議
は
﹁
住
民
の
代
表
が
、

２
千
５
百
筆
を
超
え
る
署
名
を
も
っ

て
存
続
を
求
め
た
。
し
か
し
、
市
長

は
６
月
議
会
に
廃
止
を
提
案
し
て
い

る
﹂
と
追
及
。
市
長
は
﹁
昨
年
調
査

し
た
と
こ
ろ
︵
存
続
は
︶
難
し
い
。

施
設
を
廃
止
さ
せ
て
い
た
だ
く
﹂
と

答
え
ま
し
た
。

　
日
隈
市
議
は
、
憩
の
家
廃
止
後
の

代
替
案
と
し
て
市
が
提
案
し
て
い
る

温
泉
施
設
利
用
事
業
を
質
問
。
福
祉

保
健
部
長
は
﹁
天
瀬
憩
の
家
を
日
常

的
に
利
用
さ
れ
て
い
た
方
に
事
前
に

登
録
し
て
い
た
だ
き
、
現
在
と
同
額

の
料
金
で
近
隣
の
温
泉
施
設
を
利
用

で
き
る
温
泉
回
数
券
を
販
売
す
る
﹂

と
説
明
し
ま
し
た
。

　
日
隈
市
議
は
﹁
市
民
が
求
め
る
代

替
案
は
、
こ
れ
ま
で
の
入
浴
料
金
で

他
の
温
泉
施
設
に
一
時
的
に
入
れ
る

よ
う
に
す
る
こ
と
に
と
ど
ま
ら
な
い
。

天
瀬
憩
の
家
の
良
さ
を
残
す
施
設
の

建
設
だ
﹂と
述
べ
ま
し
た
。市
長
は﹁
施

設
を
解
体
し
た
跡
地
の
活
用
に
つ
い

て
、
地
域
の
振
興
に
つ
な
が
る
よ
う

に
地
域
の
み
な
さ
ま
と
議
論
を
行
う
﹂

と
約
束
し
ま
し
た
。

　
日
隈
市
議
は
６
月
　
日
、
天
瀬
憩
の
家
の
建
物
調
査
を
質
問
し
、﹁
市

は
建
物
維
持
の
責
任
を
果
た
し
て
い
た
の
か
﹂
と
追
及
。
部
長
は
﹁
構
造

部
分
の
改
修
を
す
れ
ば
︵
工
事
費
が
︶
高
額
に
な
る
﹂
と
答
え
ま
し
た
。
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40　
日
隈
市
議
は
、
市
の
会
計
年
度
任

用
職
員
の
人
数
と
職
員
全
体
に
占
め

る
割
合
を
質
問
。
総
務
企
画
部
長
は

﹁
通
年
雇
用
の
会
計
年
度
任
用
職
員
は

２
６
８
人
で
、職
員
全
体
の
　
・
８
％
﹂

と
答
え
ま
し
た
。

　
日
隈
市
議
は
﹁
総
務
省
は
昨
年
５

月
と
　
月
、
会
計
年
度
任
用
職
員
の

給
与
に
つ
い
て
、
常
勤
職
員
の
給
与

改
定
の
取
り
扱
い
に
準
じ
て
、
昨
年

４
月
に
さ
か
の
ぼ
っ
て
給
与
改
定
す

る
こ
と
を
基
本
と
す
る
﹂
と
指
摘
し
、

市
の
対
応
を
質
問
。
総
務
企
画
部
長

は﹁
県
内
他
市
の
状
況
を
確
認
し
、︵
昨

年
４
月
に
さ
か
の
ぼ
っ
て
給
与
引
き

上
げ
︶
実
施
を
見
送
っ
て
い
る
﹂
と

答
え
ま
し
た
。

　
昨
年
　
月
の
参
議
院
総
務
委
員
会

で
鈴
木
総
務
大
臣
は
﹁
本
年
度
の
地

方
公
務
員
の
給
与
改
定
に
つ
い
て
は
、

会
計
年
度
任
用
職
員
の
遡
及
改
定
も

含
め
て
所
要
額
を
見
込
ん
で
お
り
ま

す
﹂
と
答
え
て
い
ま
す
。

　
日
隈
市
議
は
、
会
計
年
度
任
用
職

員
の
遡
及
改
定
も
含
め
た
地
方
交
付

税
の
増
額
に
つ
い
て
質
問
。
総
務
企

画
部
長
は
﹁
８
６
１
９
万
１
千
円
の

増
額
交
付
が
あ
っ
た
。
会
計
年
度
任

用
職
員
に
か
か
る
交
付
税
措
置
額
な

ど
は
示
さ
れ
て
い
な
い
﹂
と
答
弁
。

　
日
隈
市
議
は
﹁
国
か
ら
市
に
お
金

が
入
っ
て
い
る
け
れ
ど
、
そ
れ
は
別

に
使
う
。
そ
れ
で
良
い
の
か
﹂
と
追

及
し
、
会
計
年
度
任
用
職
員
の
給
与

を
昨
年
４
月
に
さ
か
の
ぼ
っ
て
引
き

上
げ
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

　
日
隈
市
議
は
６
月
　
日
、会
計
年
度
任
用
職
員︵
臨
時
職
員
︶に
つ
い
て
、

昨
年
の
総
務
省
の
通
知
ど
お
り
給
与
を
引
き
上
げ
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。
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